

## Rotary

# Le Rotary équipe le Service d'accueil de jour d'éphémérides

Vendredi 13 mars, le Service d'accueil de jour (SAJ) a eu le plaisir d'accueillir les représentants du Rotary club de Wissembourg qui ont offert deux éphémérides pour leurs locaux de Wissembourg et de Woerth.

24 mars 2021 à 15:00 - Temps de lecture : 2 min



L'équipe du SAJ au grand complet avec Karine Deparis, cadre du pôle gériatrie, Véronique Mander cadre de santé, l'infirmière et les aides-soignantes-animatrices ainsi que les représentants du Rotary, Jean-Louis Pfeffer, et le secrétaire Charles Haas, représentant le président Philip Sargent (empêché). Photo DNA

Le Service d'accueil de jour (SAJ), qui existe depuis 2004, est installé au rez-de-chaussée de l'immeuble Germania de la rue Bannacker à Wissembourg, proche du centre-ville et d'un parc. Il assure l'accueil en journée de personnes âgées vivant à domicile. C'est la solution alternative administrée par le centre hospitalier intercommunal de la Lauter de Wissembourg, avec la collaboration de la coopération hospitalière Nord Alsace, pour prolonger le maintien à domicile des aînés et aussi soulager les aidants.

## Rassurer et calmer les personnes souffrant de troubles d'orientation temporelle

Pour soutenir les interventions d'une équipe pluridisciplinaire formée à l'accompagnement en accueil de jour et composée d'un cadre de santé, d'une infirmière, d'une psychologue, d'aides-soignantes et d'animatrices, les membres du Rotary de Wissembourg-Outre-Forêt ont décidé de remettre à chacune des deux structures (Wissembourg et Woerth) une magnifique éphéméride en bois du Jura. Cet outil interactif soulagera un tableau blanc utilisé pour d'autres activités ludiques. L'affichage permanent d'une éphéméride permet de rassurer voire de calmer les personnes accueillies souffrant de troubles d'orientation temporelle.

De présentation simple avec de gros caractères et de beaux coloris, ces deux tableaux permettront aux personnes accueillies de participer à la détermination des jours, de la semaine, du mois et de l'année. Des plaquettes, toujours en bois joliment travaillé et coloré, permettent aussi de « travailler » les saisons, la météo. Un petit tableau blanc intégré permet de noter des informations journalières.

L'équipe au grand complet est fière de pouvoir profiter de ce nouvel outil interactif dès à présent. Elle remercie les représentants du Rotary de l'investissement qu'il a réalisé car le montant global de ces deux tableaux avoisine les 1 000 euros.

Contact ou renseignement sur le SAJ au 03 88 94 97 40 ou par courriel : [saj@ch-wissembourg.fr](mailto:saj@ch-wissembourg.fr)